

NOTICIAS DE CATALUÑA

Badalona: AYER VISITO LA CIUDAD EL GOBERNADOR CIVIL

El señor Pelayo Ros presidió la inauguración de un polígono de seiscientas viviendas y del Colegio Nacional «Cardenal Gomá»

Los actos conmemorativos del XXXII aniversario de la Liberación de Badalona, cuya efeméride se celebró ayer con toda solemnidad, se han visto ensalzados por la presencia del gobernador civil de la provincia, don Tomás Pelayo Ros. El programa previsto para el ilustre visitante ha sido motivo de satisfacción para todos los badaloneses. A las doce y cuarto de la mañana llegó a la calle Hipólito Lázaro, junto al colegio nacional «Francisco Franco», el gobernador civil, donde fue recibido y cumplimentado por las autoridades y representaciones oficiales, Corporación Municipal y otras personalidades.

El grupo de hogares «Virgen de la Salud»

Seguidamente el señor Pelayo Ros se trasladó al grupo de viviendas «Virgen de la Salud». Tras visitar varias de las nuevas viviendas pasó a la tribuna allí levantada al efecto, mientras el numeroso público irrumpía en salvas de aplausos y exclamaciones de simpatía y adhesión.

La ardua labor que, hasta el momento, ha venido desarrollando el Patronato de la Vivienda de Badalona, que ha dado como resultado la construcción de grupos de hogares en Bufalá, Canyadó y Llefí, se ve culminada con la finalización de las obras del grupo Virgen de la Salud. El párroco del templo dedicado a la advocación de la Virgen de la Salud, reverendo Carreras, procedió a la bendición de los seiscientos hogares construidos. Acto seguido, entre los aplausos de la multitud, hizo uso de la palabra el alcalde de la ciudad, señor Antoja Vigo, quien señaló de forma elocuente la trascendencia del acto. Seguidamente, el gobernador civil pronunció un parlamento significando la satisfacción que le producía el hallarse presidiendo tan emocionante acto y recordó a los beneficiarios de aquellas viviendas la importancia que tiene el que serán en su día propietarios de las mismas y que vivirán en régimen de comunidad de propietarios.

Entrega de títulos a los beneficiarios

A continuación se procedió a la entrega de los títulos de beneficiarios a las respectivas familias. Con esta entrega Badalona ve prácticamente resuelto su problema de barracismo que tanto ha venido preocupando a la Corporación Municipal. Badalona, que, según palabras del propio alcalde, se convirtió en pionera de la provincia de Barcelona en la planificación de la cuestión esencial de la vivienda, a través del citado Patronato llega así a su momento culminante. Seiscientas nuevas viviendas sociales ofrecerán hogares dignos a otras tantas familias de condición modesta que viven y trabajan en nuestra ciudad colaborando en su desarrollo y contribuyendo a su proyección hacia un futuro prometedor.

Centro escolar de 32 aulas

Después, la comitiva se trasladó al sector de San Juan de Llefí donde, asimismo, el gobernador civil recibió el homenaje del vecindario y presidió la inauguración del colegio nacional «Cardenal Gomá». El párroco de San Antonio de Llefí procedió a la bendición del nuevo edificio, y a continuación el señor Pelayo Ros izó la bandera nacional en el mástil del colegio mientras, entre grandes aplausos, sonaban los acordes del himno Nacional.

El alcalde, con emocionadas palabras expresó su agradecimiento al Ministerio de Educación y Ciencia, en la persona de su representante regional al presente, y pidió al gobernador civil que trasladase al Caudillo las más vivas muestras de afecto, agradecimiento y ferviente adhesión de todos los badaloneses.

El señor Pelayo Ros destacó en su parlamento el especial agrado que le producía el inaugurar este colegio nacional, e invitó a los escolares, padres de los mismos y maestros, a laborar conjuntamente con la nueva Ley de Educación Nacional. Prometió, asimismo trasladar al Caudillo las muestras de cariño y adhesión que le habían sido transmitidas por el alcalde y los aplausos de los badaloneses.

En el Museo Municipal

Después de un detenido recorrido por el interior del edificio, que consta de treinta y dos secciones, comedor escolar, cocina, y numerosos servicios, la comitiva se

trasladó al Museo Municipal, donde acudieron a cumplimentar al gobernador el Patronato de esta institución, presidido por su director, señor Sala Pascual, y los presidentes de las numerosas secciones y entidades culturales y recreativas que la Casa de la Cultura de Badalona alberga.

Con la visita al Museo, el señor Pelayo Ros concluyó su visita oficial a nuestra ciudad.

Por la noche, a las veinte horas, y siguiendo con los actos organizados con motivo del XXXII aniversario de la Liberación de la ciudad, se celebró un solemne oficio, seguido de Tedeum, en la parroquia de Santa María. Asistieron las autoridades locales, Corporación Municipal, Consejo Local del Movimiento y otras Jerarquías y representaciones. — A.

El XXXII Aniversario de la Liberación

Salsona

El pasado domingo se celebró el XXXII aniversario de la liberación con actos organizados por el Ayuntamiento, Jefatura Local de Movimiento, Ex Combatientes y Ex Cautivos.

La jornada se inició ya el día anterior con tronadas, disparos de morteros y hogueras en los montes cercanos a la ciudad. En la mañana del día 24, la Corporación Municipal, jerarquías locales y demás autoridades, precedidos de banda y conjunto folklórico, salieron de las Casas Consistoriales para asistir a la misa concelebrada que se ofició en la basílica catedral.

Por la tarde se celebró un solemne tedeum en la propia catedral, con repique de campanas y canto de la salve a la patrona de la ciudad, Virgen del Claustro.

Finalizaron los actos conmemorativos con una reunión de hermandad que ex combatientes y ex cautivos efectuaron en las Casas Consistoriales, en donde fueron obsequiados por el Ayuntamiento. — L. de la PEÑA FERRER.

Martorell

En la conmemoración del XXXII aniversario de la liberación de la villa, tuvo lugar en la sala de sesiones del Ayuntamiento, una recepción a los ex combatientes. Pronunciaron parlamentos, el delegado señor Camps, y el alcalde y jefe local, señor Bonastre. Más tarde se celebró en la parroquia una misa, con asistencia de autoridades. Para el jueves, dentro de los actos conmemorativos, está anunciada una conferencia sobre el tema «Juventud y desarrollo», que pronunciará el director del Departamento Provincial de Formación de la Juventud, señor Castellá Ramón. — FRANCISCO DE P. MASSANA.

Olesa de Montserrat

Con gran brillantez se han celebrado en esta villa los actos conmemorativos del XXXII aniversario de su liberación.

En la noche del pasado sábado se celebró una cena de hermandad que estuvo concurrencísima. A continuación tuvo efecto un acto de afirmación patriótica. En primer lugar hizo uso de la palabra el alcalde, señor Martí Píera, que glosó la significación de esta fecha. Seguidamente, el doctor Emilio J. Letang, de Barcelona, pronunció una magistral conferencia sobre «Lealtad contra corriente».

Por último, el lugarteniente principal de la Guardia de Franco dirigió a los asistentes unas vibrantes palabras de adhesión incondicional a la persona y la obra del Caudillo.

Durante el domingo se celebró en la parroquia una misa de acción de gracias y, a continuación, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, un acto de adhesión a las fuerzas armadas y la entrega de los premios anuales «25 de enero» a la delegación local de la U. E. C. y a los señores Bou, Camats y Ubach Serra.

Las principales calles aparecieron engalanadas con banderas nacionales. — E. LOPEZ RAMIREZ.

Tarrasa

El martes, Tarrasa conmemoró el XXXII Aniversario de la Liberación de la ciudad por las tropas del Ejército Nacional. Con tal motivo, el alcalde y jefe local del Movimiento, señor Donadeu, ofreció una recepción, a las ocho de la noche, en el Salón Capitular del Ayuntamiento a las representaciones de todos los organismos y entidades tarrasenses.

Se hallaban junto al alcalde y jefe local, la Corporación Municipal en pleno y los miembros del Consejo Local del Movimiento. El salón ofrecía el aspecto de las grandes solemnidades, totalmente repleto de público. Las distintas corporaciones y representaciones fueron desfilar por el salón, ante la presencia del alcalde, el cual, al final del acto, pronunció unas palabras alusivas a la efeméride que se conmemoraba.

Mientras se celebraba la recepción, en el Arrabal de José Antonio, frente al mismo edificio del Ayuntamiento, fue ofrecida una audición de sardanas, que congregó en aquel lugar a gran número de tarrasenses. En el momento en que el alcalde y jefe local del Movimiento pronunció su discurso en el Salón Capitular, se suspendió por unos momentos la audición de sardanas y las palabras del alcalde fueron transmitidas por altavoces instalados en la fachada de la Casa Consistorial.

Terminada la recepción, las autoridades y numeroso público se dirigieron en comitiva por el Arrabal y la calle de San Pedro hasta el edificio de la Delegación de la Juventud, en cuyo «salón de los espejos» tuvo efecto la tradicional cena de hermandad que anualmente en esta fecha reúne a todos los ex combatientes y ex cautivos, cena que fue presidida por el alcalde y otras autoridades. Al final de la cena se pronunciaron discursos de carácter patriótico. — R. M. WENNBERG.

COLLBATO: Conmemoración del centenario de Amadeo Vives

Constitución de una Comisión Local con importantes colaboraciones

En estrecha colaboración con la Comisión oficial ya nombrada al efecto en Madrid, por la Sociedad General de Autores de España, el Ayuntamiento de Collbató, población donde nació el ilustre compositor Amadeo Vives, gloria de la zarzuela española, proyecta llevar a cabo solemnes actos que tendrán por escenario emotivo los lugares donde transcurrió la niñez del insigne maestro.

A este fin, se ha nombrado una Comisión Local en la que figuran: el señor Raventós, alcalde de Collbató y los concejales de la población, señores Bosch, Jorba y Bartolí, así como el secretario de la Corporación Municipal; el alcalde de Igualada, a la vez diputado provincial y miembro del Patronato Nacional de la Montaña de Montserrat; y los señores Ollé, prócer de la población y Torrents, compositor; Victori, presidente de Juventudes Musicales de Igualada.

El gobernador civil, señor Pelayo Ros, se ha dignado aceptar la Presidencia de honor de la Comisión.

Como elementos coordinadores entre la Comisión Oficial y esta Local, han sido nombrados los maestros compositores señores Dotras Vila y Mestres, así como el escritor señor Regás. — L. V.

San Andrés de la Barca: Mejoras en las instalaciones escolares

Preparación de terrenos para la construcción de un nuevo grupo

Cabe destacar la preocupación de las autoridades locales por la enseñanza y la dotación de mejoras sensibles en la misma. Se está dando fin al vallado del patio del colegio nacional «Juan Maragall», que contará con campo de fútbol infantil, campo de baloncesto, voleibol y frontón. También se está ultimando ya la construcción de un comedor escolar de noventa plazas que será una verdadera obra social, pues numerosas madres se ven obligadas por su trabajo a atender mal a sus hijos en esas horas punta; igualmente se construirán seis viviendas para los profesores del centro escolar.

Fero donde la preocupación por estos problemas se vislumbra mejor es en la preparación y saneamiento de los terrenos ya reservados a otro grupo escolar que constará de ocho aulas, dos salas de trabajos, comedor, sala de usos múltiples, calefacción central, patio cubierto y casa del conserje, además de espacios para la expresión dinámica con sus correspondientes viviendas, que estará ubicado cerca del complejo deportivo «Pablo Negro».

Ya está cubierto otro torrente por donde discurre una calle y han dado principio los trabajos de nivelación de estos terrenos, esperando que, en breve, se autoricen las obras por el Ministerio.

Se pretende que el mencionado centro pueda entrar en funcionamiento el próximo

curso, para cubrir el déficit de puestos escolares.

Alumbrado público en la Colonia del Palau

Siguiendo la línea de mejoras el Ayuntamiento de esta villa promueve nuevas iniciativas. Las mejoras se van sucediendo no solamente en el casco urbano, sino en los núcleos apartados de la población.

La Colonia del Palau se encontraba sin alumbrado en sus calles desde el tiempo de su creación. El consistorio, consciente de esta anomalía, hizo un estudio minucioso del problema y hoy, felizmente, después de superar todas las dificultades surgidas, ha visto hecha realidad una de las aspiraciones más queridas de todos: dotarla del alumbrado público en todas las calles. Cabe destacar la cooperación unánime de todos los vecinos afectados que, con su aportación económica han hecho posible esta mejora notable en los servicios públicos.

Asimismo, se ha firmado, previo acuerdo de los afectados un contrato con el constructor para la apertura de un vial entre la Colonia del Palau y la finca denominada «Can Salvi» por donde actualmente discurre un torrente. Los trabajos proyectados consisten en la canalización de las aguas; se cubrirá asimismo y posteriormente se trazará una calle debidamente asfaltada. — José RUIZ.

Usted puede comprar más y mejor con menos dinero

en nuestra

VENTA Posbalance

Vea estos ejemplos para NIÑOS

JERSEYS en fibra, con cuello cisne. Para niño o niña de 3 a 7 años. Marino, gris y amarillo **225**

FALDAS de pana forrada. Para niñas de 3 a 7 años **195**

PANTALON «bermuda». Lana inglesa en liso, gales o pata de gallo. Tallas de 3 a 7 años. Varios colores **195**

Y MUCHAS OPORTUNIDADES MAS PLANTA 2ª

Jorba Preciados

NO CERRAMOS A MEDIODÍA

Horario continuado de 9'30 de la mañana a 7'30 de la tarde. (Sábados hasta las 6)

PRECIOS TOTALES

FIJOS Y MAXIMOS

ELECTRO RADIO SENTIS

Tels. 2423404 y 2416424

TODAS LAS MARCAS

TV 17" 2.000 ptas. **3**

TV 17" 3.500 »

TV 17" 4.500 » MESES

TV 19" 6.000 » A TODA

TV 19" 6.500 » PRUEBA

TV 19" 7.500 » **2**

TV 19" 8.500 » AÑOS

GARANTIA

CENTRAL: JAIME FABRA, 9

(junto cine América, Paralalelo)

GALERIAS UNIVERSIDAD

Tienda 26 (Plaza Universidad)

INGENIERO MONCUNILL, 67

La Florida (Hospitalet)